

Neues aus dem FSR MaPhy

Heyhoo, liebe MaPhys!

Wir begrüßen euch zum Endspurt der Vorlesungszeit dieses Semesters mit unserem Newsletter, welcher ab jetzt jeden Monat erscheinen wird. Es folgt erstmal ein grober Überblick, bevor wir ins Detail gehen. Viel Spaß beim Lesen!

Inhaltsverzeichnis:

1. *Kommende Sitzungen*
2. *Was ist letzten Monat passiert?*
 - (a) *Bundesfachschaftentagungen*
 - (b) *Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematikfachschaften*
 - (c) *Evaluationswochen*
 - (d) *Raumordnungen für unsere Lernräume*
 - (e) *MINT-Orientierungsstudiengang*
 - (f) *Institutsfest Mathematik*
3. *Veranstaltungen des kommenden Monats*
 - (a) *Sommerfest Golm*
 - (b) *Sommerfest Physik*
4. *Orga gesucht!*
 - (a) *Euler*
 - (b) *WarmUP und MeetUP*
 - (c) *Erstiwoche und Erstifahrt*
 - (d) *Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematikfachschaften*

Kommende Sitzungen:

- Mittwoch, den 05.07.2017 von 16-18 Uhr
- Mittwoch, den 12.07.2017 von 16-18 Uhr
- Dienstag, den 18.07.2017 von 12-14 Uhr

Alle Sitzungen finden im Forum Physikum statt. Habt ihr Ideen für ein Sitzungsthema oder wollt euch unsere Arbeit anschauen, so seid ihr herzlich dazu eingeladen, diesen beizuwohnen.

Was ist letzten Monat passiert?

- Nach einer spaßigen, aber auch anstrengenden, ZaPF in Berlin fiebern wir der nächsten ZaPF in Siegen (28.10.-01.11.2017) entgegen. Knackpunkt: Der Campus in Siegen ist klein, sodass maximal 3-4 Teilnehmende pro Fachschaft dabei sein können. Wer durch die Helfikatätigkeiten Lust bekommen hat, noch eine ZaPF mitzuerleben, der/die melde sich bei unseren BuFaTa-Beauftragten Lukas M., Paul und Jasmin. Dasselbe gilt für die kommende KoMa, die vom 01.11-05.11.2017 in Wien stattfindet.
- Unsere Potsdamer Fußball-MaPhys "Golden Cage United" haben bei der Deutschen Fußballmeisterschaft der Mathematikfachschaften in Essen den 21. Platz belegt. Nach langem Warten freuen wir uns jetzt euch mitzuteilen, dass Potsdam die DFM nächstes Jahr ausrichten darf. Weitere Infos findet ihr weiter unten.
- Im Übrigen fanden auch die Evaluationswochen statt. Wenn eure Dozierenden immer noch nicht evaluiert oder die Evaluation ausgewertet haben, wendet euch an uns.
- Unsere Raumordnungen für das Mathe-Café und das Forum Physikum sind fertig geworden! *juhuu* Wir bitten nochmals alle, die sich häufig in diesen Räumlichkeiten aufhalten, diese Richtlinien auch einzuhalten, da wir bereits jetzt schon einen Raum verloren haben und wir die uns weiterhin zur Verfügung stehenden Räume für euch erhalten wollen.
- Da die Zahlen der abbrechenden Studierenden der Mat.-Nat.-Studiengänge enorm hoch sind, will der Fakultätsrat mit einem MINT-Orientierungsstudiengang entgegenwirken. Hier sollen die Erstis für ein Jahr schauen, ob ihr angestrebtes Studiefach wirklich das ist, was sie studieren wollen. Da es für diesen Studiengang keinen FSR geben wird, haben sich jeweils die Vernetzungsbeauftragten der Fachschaftsräte und ein weiteres FSR-Mitglied zusammengeschlossen und eine Fachschaftsinitiative gegründet.
- Letzten Mittwoch fand unter viel Regen und Gewitter unser Mathematik-Institutsfest stand. Unsere SportlerInnen und der Jazzchor haben sich dennoch wetterfest gezeigt und haben Spaß und Freude durch die ganze Veranstaltung gebracht.

Veranstaltungen im kommenden Monat:

- Sommerfest Golm mit den Lehramts-FSRen und einem Flunkyball-Turnier (Anmeldung erforderlich). Am 11.07.2017 ab 16 Uhr geht es am Löschteich Golm los.
- Sommerfest der Physik im Innenhof des Goldenen Käfigs und Laborführungen. Hier geht es am 19.07.2017 um 17 Uhr mit den Laborführungen und um 18 Uhr mit dem Sommerfest los.

Orga gesucht!

- Noch immer werden RedakteurInnen für den Euler gesucht, den wir wieder aufleben lassen wollen. Solltet ihr Interesse haben, für den Euler zu schreiben, meldet euch gerne bei Sophie.
- Am 19.10.2017 findet das alljährliche WarmUP statt. Die Fachschaften haben die Möglichkeit erhalten, für die Erstis unter dem Namen MeetUP Gesprächsrunden zu führen. Wollt ihr den zukünftigen Mathe- und Physikerstis eure Eindrücke des Studiums mitteilen, meldet euch hierfür bis zum 05.07.2017 bei Sophie und Ida oder kommt zu unserer Sitzung.
- Auch für die Erstiwoche und vor allem für die Erstifahrt werden wieder Organisationstalente gesucht. Die Orgaphase findet wie jedes Mal auf der Klausurtagung statt, deren Termin noch bekannt gegeben wird. Meldet euch hier bei uns, wenn ihr uns unter die Arme greifen wollt.
- Auch die DFM (Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematik) möchte organisiert werden. Und wie wir von der ZaPF in Berlin wissen, ist frühzeitiges Anfahren erforderlich, damit die Veranstaltung ein Erfolg wird. Wenn ihr Lust habt meldet euch bei Paul oder unter 11freunde@fsr.physik.uni-potsdam.de. Für die Orga werden jeweils zwei Personen gesucht, die folgende Posten übernehmen:
 - Koordination und Kommunikation mit allen Beteiligten
 - Catering
 - Finanzen
 - Werbung
 - Unterbringung
 - Logistik
 - Verwaltung der Anmeldungen
 - Durchführung

Wir wünschen euch einen schönen Juli und viel Erfolg bei den Prüfungen.

Liebe Grüße aus dem FSR MaPhy Jasmin und Lukas H.